



# MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

## Equipo Coordinador Nacional 2019-2023



### Carta Mensual

**Hermosillo, Son., marzo de 2023**

«Todavía estaba hablando, cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y se oyó una voz que decía desde la nube: «Este es mi Hijo muy querido, en quien tengo puesta mi predilección: **escúchenlo**». (Mt 17,5).

#### **Equipo Coordinador Diocesano juvenil Presente,**

¡Queridos hermanos en Cristo, MfCistas de corazón, me da alegría saludarles por este medio! Siempre ha sido para mí muy grato el poder saludarles y tener este contacto con ustedes, me hace sentirlos más cerca.

Deseo que este mes este lleno del amor y del gozo que solo Cristo puede brindarnos y que a pesar de estar atravesando por ciertas adversidades, podamos sentirnos en paz a sabiendas de que saldremos adelante gracias a Él.

Estamos iniciando la cuaresma, ¡que mejor que este tiempo litúrgico para demostrarle a Dios nuestro compromiso con Él a través de una conversión sincera y diaria!, por cierto, ¿cómo van con sus penitencias?, ¿ya eligieron alguna?... si no lo han hecho, aún están a tiempo. Asegúrense de que sea algo que realmente les cueste abandonar por 40 días, si no, no cuenta. Les aseguro que iniciaremos una pascua llena de frutos si así lo hacemos.

Este mes, más que nunca, debemos ser verdaderos discípulos de Jesús y reafirmar nuestro compromiso con este nuevo apostolado que hemos aceptado libremente.

Jesús les ha confiado algo muy importante: la conversión de muchos jóvenes que están, sin saberlo, sedientos de Él. ¡Ánimo, no se desanimen!, es un trabajo difícil pero reconfortante el saber que somos hormiguitas que están ayudándole a Dios en la construcción de su reino. La oración, el ayuno y la penitencia, serán su mejor arma esta cuaresma.

Marzo es tradicionalmente el mes dedicado a San José, esposo de María. Profundicemos algunos aspectos del Santo, que pueden ser una inspiración para la vida de todos.

San José, "guardián del Redentor"

En la exhortación apostólica "Redemptoris Custos", el Papa Juan Pablo II escribe: "Llamado a ser el guardián del Redentor, 'José hizo lo que le ordenó el ángel del Señor y tomó consigo a su esposa'. Inspirándose en el Evangelio, los padres de la Iglesia desde los primeros siglos han enfatizado que San José, al cuidar con amor a María y dedicándose con gozoso compromiso a la educación de Jesucristo, así custodia y protege a su cuerpo místico, la Iglesia, de la que la Santísima Virgen es figura y modelo".

¡Me dio mucho gusto conocerlos en el mes pasado! Fue una reunión muy fructífera. Me encantaría poder verlos en persona, es por eso que los espero en el Encuentro Nacional el 28, 29 y 30 de abril. Que padre convivir y compartir experiencias con jóvenes de toda la



# MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

Equipo Coordinador Nacional 2019-2023



## Carta Mensual

República Mexicana, que emoción. Recuerden que toda la membresía está invitada a vivir este encuentro. No limitemos a los jóvenes a poder ir.

Tengo un anuncio que darles... SHASHASHASHAAAAN  
Ya está el Himno Juvenil en Spotify, por si gustan escucharlo.

¿Alguno de ustedes no está en el grupo de whats?

A continuación les daré mis datos personales para que con confianza me hablen por dudas o lo que se les ofrezca.

Celular: 6621716455

Facebook: Claudia Cebreros

Instagram: claudiacebrerosc

Para mi es un honor poder servirles. Quedo a la orden.

PD. Los quiero mucho

**¡ÁNIMO, CON CRISTO SÍ SE PUEDE!**

**Claudia Vanessa Cebreros Campoy**  
Joven Coordinadora Nacional